

Einladung zum 18. Tartlauer Treffen

Zu unserem diesjährigen Tartlauer Treffen laden wir alle Tartlauer und diejenigen, die sich mit Tartlau verbunden fühlen, ganz herzlich ein.

Das Treffen findet statt:

- am Samstag, den 24. September 2016
- in der Reichsstadthalle in Rothenburg ob der Tauber.

| 09:30 Uhr 10:30 Uhr 12:00 Uhr | Geplanter Programmverlauf Saalöffnung Festgottesdienst mit Totenehrung in der Heilig-Geist-Kirche Predigt: Pfarrer Ulrich Winkler (Rothenburg) Begrüßung durch den Nachbarvater | Den Termin haben wir b Tartlauer Wort und auf u gegeben und hoffen son Vielleicht können wir die der Besucherzahlen vor übertreffen. Wir würden Die Vorbereitungen lauf Wir geben Ihnen hier de |
|-------------------------------------|---|--|
| 14:00 Uhr | Volkmar Kirres Mittagessen Bericht des Nachbarvaters Mitteilungen Abstimmung über neue Satzung | Programmverlauf beka vorbehalten). Kurzfristig Ergänzungen entnehme Vorstandsnachrichten u www.tartlau.eu. |
| 15:00 Uhr 15:30 Uhr 16:00 Uhr | Fototermin Kaffee und Kuchen Kultureller Nachmittag: Blasmusik Gemischter Chor Darbietung von Jugendlichen | Erwähnenswert ist, dass Klassentreffen der Jah Rothenburg stattfinden. hervorragende Idee und Jahrgänge ebenso zu vo wir auf Anfrage für diese selben Tisch. |
| 18:30 Uhr 20:00 Uhr Eintritt | Abendessen Unterhaltung und Tanz mit der "Franz Schneider Band" bis zu später Stunde Erwachsene: 15 € Schüler / Studenten: 5 € | Es wird erneut ein Grup geben. Ein sofortiger Er ermöglicht. Fotos und V werden für die neue Aus (zum nächsten Treffen) |

Den Termin haben wir bereits letztes Jahr im Tartlauer Wort und auf unserer Homepage bekannt gegeben und hoffen somit auf eine gute Beteiligung. Vielleicht können wir die beträchtliche Steigerung der Besucherzahlen von vor zwei Jahren nochmal übertreffen. Wir würden uns sehr darüber freuen!

Die Vorbereitungen laufen bereits auf Hochtouren. Wir geben Ihnen hier den **geplanten Programmverlauf** bekannt (Änderungen vorbehalten). Kurzfristige Änderungen und Ergänzungen entnehmen sie bitte den Vorstandsnachrichten unserer Homepage www.tartlau.eu.

Erwähnenswert ist, dass am Vortag des Treffens die Klassentreffen der Jahrgänge 1941 und 1956 in Rothenburg stattfinden. Wir finden, das ist eine hervorragende Idee und ermuntern andere Jahrgänge ebenso zu verfahren. Gerne reservieren wir auf Anfrage für diese Jahrgänge Sitzplätze am selben Tisch.

Es wird erneut ein **Gruppenfoto aller Teilnehmer** geben. Ein sofortiger Erwerb des Gruppenfotos wird ermöglicht. Fotos und Videoaufnahmen des Treffens werden für die neue Ausgabe der Foto-DVD 2018 (zum nächsten Treffen) gesammelt.

Wir setzen große Hoffnung darauf, einige der in Tartlau lebenden Tartlauer in Rothenburg begrüßen zu dürfen. Bei der Buchung von Unterkünften oder Unterbringung bei Bekannten werden wir gerne behilflich sein.

Beim diesjährigen Treffen steht die **Abstimmung über die neue Satzung** an. Die Satzung wird im Vorraum des Saales zur Kenntnisnahme als Aushang verfügbar sein.

Der Vorstand der 9. Tartlauer Nachbarschaft

Weitere Informationen zum 18. Tartlauer Treffen

Der Veranstaltungsort

Es ist nun schon zum 4. Mal. dass wir diese



wunderschöne mittelalterliche Stadt als Treffpunkt gewählt haben. Es bietet sich auf jeden Fall an für den darauf folgenden Sonntag einen Rundgang einzuplanen, auch für diejenigen, die die Stadt bereits kennen. Bei Kindern dürfte die Begehung der befestigten Stadtmauern besonders gut ankommen. Uns

Tartlauer erinnern diese jedenfalls stark an die Ringmauer unserer Kirchenburg.



Wir starten unser Fest wie immer mit einem Gottesdienst in der Heilig-Geist-Kirche. Wir sind sehr erfreut, dass wir Herrn Pfarrer Ulrich Winkler aus Rothenburg für die Gestaltung des Gottesdienstes gewinnen konnten.

Danach werden wir uns in der Reichsstadthalle einfinden, um uns hier in gemütlicher Atmosphäre auszutauschen und einigen kulturellen Darbietungen beizuwohnen.

Die Band

Wer die "richtige" Band verpflichtet hat, kann sich guter Stimmung sicher sein. Wir haben die richtige Band! Seit mehreren Jahren trägt die "Franz Schneider Band" zum guten Gelingen des "Großen Siebenbürgerballs" in München bei.



2016 feiern sie 20 jähriges Bandjubiläum. Eine gute Gelegenheit auch uns von ihrem Können zu überzeugen.

Ihr Stil reicht von volkstümlichen

Stücken über die klassischen Schlager bis zu aktuellen Nummern aus den deutschen und internationalen Charts. Ihre Spielfreude, Spontaneität und langjährige Erfahrung lassen jeden Auftritt zu einem besonderen Musikerlebnis werden.

Wir freuen uns auf: Harald Dörner, Max Deisenhofer, Franz Schneider, Petra Gebauer und Andreas Fritz.

Die Anfahrt

Rothenburg ob der Tauber liegt etwa 60 km westlich von Nürnberg am Fluss Tauber und am Rande des Naturparks Frankenhöhe. Ob Straße, Schiene oder Luftweg: Rothenburg, direkt am Schnittpunkt von Burgenstraße und Romantischer Straße gelegen, ist auf jedem Weg rasch und bequem zu erreichen.



Die Adresse der Reichsstadthalle lautet: **Spitalhof 8, 91541 Rothenburg ob der Tauber.** Direkt in der Nähe des Autobahnkreuzes Feuchtwangen/Crailsheim

(A6/A7) gelegen, erfolgt die Zufahrt über die Anschlussstelle Rothenburg der A7. Die Ausfahrt liegt direkt am Stadtrand Rothenburgs.



Am Ortseingang befindet sich eine Hinweistafel über die bestehenden Parkplätze. Entlang des Mauerrings gibt es mehrere Großraumparkplätze, von denen man in

kurzer Zeit das Stadtzentrum erreichen kann.



Für die Hin- und Rückfahrt organisieren wir einen **Bus für den Raum Böblingen**. Wer Interesse daran hat, sollte sich baldmöglichst melden bei:

Heidi Haydo, Tel. 07031 276929, hhaydo@arcor.de.

Das Angebot für Jugendliche

Für unsere Kinder und Jugendlichen steht ein eigener Raum zur Verfügung. Hier kann gespielt und getanzt werden.



Diesmal wird auch ein hoffentlich packendes Fußballturnier auf der Playstation angeboten.

Spielregeln:

- Teilnahme bis zu 16 Personen, ab 12 Jahren
- Turnier: jeder gegen jeden, es wird mit Ländern gespielt
- Geschwindigkeit = Schnell / Wechsel = bis zu 6 möglich

Prämien für die Gewinner:

Platz 1: WEBER's Grill-Bibel

Platz 2: 1 große Süßigkeiten-Box

Platz 3: 1 kleine Süßigkeiten-Box

20:00 Uhr – Rumänien gegen Deutschland (es spielen Vorstandsmitglieder: 2 gegen 2).

Angebot für den kulturellen Nachmittag: Denkt euch etwas Lustiges, Schönes oder Geistreiches aus und führt es auf. Der Applaus ist euch sicher!